



Paris, le 14 janvier 2015

Conseil de la Jeunesse du 16^{ème} arrondissement
Séance plénière du 26 novembre 2014

Etaient présents :

M. Yves Hervouet des Forges, adjoint au maire chargé des sports et de la jeunesse.

Mlle Anaïs Bresler, Mlle Alicia Briand, Mlle Rym Delilache, Mlle Juliette Escaut, M. Amaury Gas, Mlle Juliette Gavoury, M. Luc Geyer, Mlle Mathilde Hannebert, Mlle Victoire Jessel, M. François Kergall, M. Arthur Lionel-Marie, Mlle Marie-Victorine Ndour, Mlle Victoria Plisson, M. Joseph de Reboul.

Etaient excusés :

M. le Député-Maire Claude Goasguen.

M. Wissem Addoun, M. Robin Binsard-Benchimol, M. Guillaume Boissinot, M. Vincent Burnand-Galpin, Mlle Joséphine de Beaucorps, M. Paul de la Morandière, M. Marin Delattre, M. Benjamin Giraudat, M. Mohamed Guemri, M. Téo Hansjacob, M. Charles Hervouet des Forges, Mlle Alison Houel Sebag, Mlle Vivienne Hsieh-Wu, M. Alexandre Kovarsky, M. Adrien Lepic, M. Grégoire Marchandon, Mlle Floriane Maurouard, M. Nicolas Sabet, M. Jonathan Zarka.

M. Hervouet des Forges ouvre la séance en présence de Mme Sabine Gaudissart, directrice du centre d'animation Le Point du Jour (CAPDJ) et de Mme Sophie Montange, directrice adjointe de la Maison des Associations du 16^e (MDA16).

Le conseil procède à la nomination du secrétaire de séance, François Kergall.

M. Hervouet des Forges excuse M. le Député-Maire Claude Goasguen qui n'a pu être présent lors de cette séance plénière.

Il accueille ensuite Juliette Gavoury, Luc Geyer, Victoire Jessel et Victoria Plisson au sein du conseil de la jeunesse et remercie les autres conseillers pour leur engagement régulier au sein de cette instance.

Le compte-rendu de la séance du 24 septembre 2014 est adopté. Il sera mis à disposition sur le site de la mairie du 16^e.

M. Hervouet des Forges, Mathilde Hannebert et Alicia Briand présentent les résultats du Forum de l'Emploi récemment organisé par la mairie du 16^e, qui avait notamment pour but de permettre aux jeunes de trouver des stages ou des emplois saisonniers. Cependant, pour les personnes mineures, trouver des jobs d'été ou des stages est compliqué. Les entreprises préfèrent des stagiaires déjà qualifiés depuis que la loi impose leur rémunération.

M. Hervouet des Forges fait ensuite un point sur les projets du conseil en commençant par le concours d'éloquence. Il fixe son organisation au premier semestre 2015 et souhaite que deux des trois séances se déroulent au CAPDJ et à la Maison des Associations.

Il interroge le conseil sur sa collaboration avec l'association « Recup » de M. Jacques Legendre, dont l'objectif est de récupérer du matériel sportif usagé mais en bon état pour les plus démunis. Il propose que des conseillers jeunes prospectent auprès des écoles et des clubs sportifs.

Les conseillers demandent un document qui prouverait leur légitimité à parler au nom de l'association « Recup » ainsi que la création d'une carte « Conseiller Jeune » leur conférant un caractère plus officiel. M. Hervouet des Forges accueille favorablement ces demandes et indique qu'il les relaiera.

En accord avec la directrice du CAPDJ, M. Hervouet des Forges propose l'organisation d'un concert par le CJA, auquel pourrait être associée une vente de gâteaux pour une association. Le conseil approuve cette proposition.

Enfin, M. Hervouet des Forges fait un point sur l'avancée du nouveau Guide Jeunes avec la commission nommée au précédent conseil et recueille les suggestions des autres conseillers. Il évoque l'envoi d'un mail contenant les propositions de chacun. L'objectif est de disposer d'un guide mis à jour pour la rentrée 2015.

Après une discussion avec les conseillers sur les aménagements sportifs et culturels de l'arrondissement, M. Hervouet des Forges donne la parole à Mme Gaudissart, directrice du CAPDJ, qui présente aux conseillers le rôle et le travail du centre d'animation. Celui-ci est l'un des plus dynamiques de Paris et offre de nombreuses possibilités, notamment à travers du

matériel d'enregistrement musical ou l'utilisation d'une salle de théâtre (dans laquelle a lieu la séance plénière).

M. Hervouet des Forges et le conseil fixent la date de la prochaine séance plénière au 28 janvier 2015. Celle-ci se déroulera à la Maison des Associations du 16^e.

M. Hervouet des Forges remercie les conseillers d'être venus à cette séance. Il les invite à suivre Mme Gaudissart pour visiter le centre d'animation. La séance est alors clôturée.